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Piracanjuba, 03 de agosto de 2023. 

REQUERIMENTO  

O vereador que o presente subscreve, requer do Exmo Sr. Presidente 

Bruno Vicente da Silva, após a anuência do Plenário, o envio de expediente ao 

Secretário Executivo via departamento de contabilidade, solicitando 

informações sobre compra de pneus feita para Secretaria de Educação no ano 

de 2021. Processo de compra na íntegra. 

JUSTIFICATIVA 

O presente requerimento justifica-se pela necessidade de se obter 

respostas para cobranças recorrentes da população, questionado sobre a 

compra de pneus para Secretaria de Educação. Gostaríamos de saber valores 

dos produtos adquiridos neste respectivo ano, e quanto foi gasto para esse fim 

no ano de 2021. Solicitamos que envie todo processo de compra na íntegra via 

departamento de contabilidade. 

Desde já agradecemos a atenção e colocamos à disposição para 

trabalharmos juntos em prol de uma cidade melhor. 


